



Inicio / Energía / Ecopetrol ha incorporado 459 vehículos eléctricos a sus operaciones

Ecopetrol ha incorporado 459 vehículos eléctricos a sus operaciones

Poola Noticias en Línea - 23 septiembre, 2025

Compartir

Ecopetrol ha incorporado un total de 459 vehículos eléctricos desde el año 2023, para la prestación del servicio de transporte del personal en sus operaciones, con el propósito de contribuir al cumplimiento de la meta de reducir el 50% de las emisiones de gases efecto invernadero al año 2050.

La flota está conformada por automóviles, camperos, camionetas, busetas y buses que movilizan trabajadores en las refineras de Barrancabermeja y Cartagena, y en las operaciones de la Empresa en los departamentos de Casanare y Meta.

En total han recorrido 4,6 millones de kilómetros en los últimos tres años, con un aporte en la descarbonización de las operaciones contratadas por Ecopetrol, pues han contribuido con la reducción de 957 toneladas de CO2 equivalente.

Estos 459 vehículos eléctricos representan un 37% de la flota utilizada por la compañía, que está conformada por un total de 1,248 automotores destinados al transporte de trabajadores tanto directos como contratistas.

"Las iniciativas que implementamos en materia de movilidad sostenible buscan cumplir con nuestro objetivo de contribuir a mitigar los efectos del cambio climático y agilizar la transición energética. En estos planes también hemos involucrado a los proveedores de la Empresa que hacen parte de nuestra cadena de abastecimiento", explicó Luis Carlos Nuñez, gerente de Servicios Compartidos de Ecopetrol.

Esta iniciativa se suma a otras que ha desarrollado la compañía, como la producción de jet y diésel coprocesados con materias primas renovables, y combustible marino con biodiésel, con los cuales busca contribuir a la reducción de la huella de carbono en sus productos y a la transición energética de los diferentes sectores de transporte del país.

Compartir



22 °
Yopal
Nubes dispersas
22° - 22°
90%
1.91 km/h

31 ° Hú	29 ° Hú	29 ° Vie	29 ° Sáb	26 ° Dom
------------	------------	-------------	-------------	-------------

Más de Noticias en Línea /

- Sabanalarga y Yopal le dicen adiós al tapabocas en espacios abiertos**
24 febrero, 2022
- Policía del Meta sufrió un nuevo atentado terrorista, dejó solo daños materiales**
17 septiembre, 2023
- Jardín, Antioquia, fue elegido como el Mejor Pueblo de Colombia para el Turismo Rural**
15 noviembre, 2024
- Boyacá se toma Expo Dubai**
8 noviembre, 2021
- A través de Las Brigadas Médico Quirúrgicas, GeoPark continúa mejorando la calidad de vida a sus vecinos**
17 julio, 2025
- Desarticulamos grupo delincriminal dedicado a la expedición fraudulenta de certificados de conducción**
3 diciembre, 2021
- Alcalde de Yopal solicita que campañas políticas no denigren el trabajo de su administración**
1 febrero, 2022
- Ecopetrol se unió al Global Big Day en Casanare**
17 mayo, 2024
- Extorsionistas en el Meta, fueron capturados en operación, en tiempo real**
21 enero, 2025
- Alcaldía, contratista y volqueteros realizarán mesa de concertación, en Paz de Ariporo**
28 junio, 2022



